

Ein Dank des Direktkandidaten Uwe Lindackers an den Kreisverband.

(Von U. Lindackers.)

Liebe Parteifreundinnen und -freunde,

mit der Bundestagswahl am 23. Februar 2025 neigte sich ein erfolgreicher Wahlkampf des AfD-Kreisverbandes Oberhausen dem Ende zu. Die vergangenen Wochen waren anstrengend und haben uns sowohl körperlich als auch mental gefordert. An unseren Ständen haben wir oft im wahrsten Sinne des Wortes gefroren und uns herausfordernden Situationen gestellt. Doch all das hat uns nicht davon abgehalten, einen erfolgreichen Wahlkampf für 2025 zu führen.

Ich möchte jedem von euch danken, der tatkräftig mit angepackt hat – sei es beim Verteilen von Flugblättern, beim Aufhängen von Plakaten oder durch das Opfern eurer freien Zeit für euren Direktkandidaten. Euer Engagement erfüllt mich mit Stolz und zeigt, daß wir eine großartige und auch patriotische Gemeinschaft sind, die gemeinsam viel für unser Vaterland erreichen kann!

Wir sind mit unseren Ständen stets in Oberhausen präsent – und das nicht nur während des Wahlkampfes. Das unterscheidet uns von anderen Parteien. Der KV Oberhausen ist kontinuierlich für die Bürger da und setzt sich aktiv für deren Anliegen ein. Ich bin fest davon überzeugt, daß wir noch viel bewirken können und unser Vaterland wieder auf einen normalen Kurs bringen werden.

Unkontrollierte Migration, Messer-Gewalt und Verbrechen sind nicht das, was wir uns für unsere Heimat wünschen. Wir alle wollen in einem sicheren, freien Deutschland leben und unsere Traditionen pflegen.

Ich möchte mich bei euch allen für euren unermüdlichen Einsatz und eure Unterstützung bedanken. Gemeinsam haben wir als AfD-Kreisverband ein sehr gutes Ergebnis erzielt, auf dem wir aufbauen werden. Laßt uns gemeinsam auf die nächsten Herausforderungen blicken und weiterhin für unsere Ziele kämpfen!

Vielen Dank!

Uwe Lindackers (Kandidat im Wahlkreis 116)

